山麓探偵団通信明

れましたので、れて、各地に巣 麓との関わりを、この機会に書 たま山中 チを楽しみました。今回は、たま もさんの屋内で、ゲーム付きラン んでした。でも、ペンションまり 残念ながら、積雪には恵まれませ 坊主を吊るしたい心境でしたが、 気配と気温で融けはじめました。 二月下旬の青空レストランでは、 いただきました。 テル坊主ならぬ、フレフレ雪 氷し の関わりを、この機会に書いしたので、彼女たちの富士山各地に巣立つ若者が参加さ た山 湖 畔でのお仕事を卒業さ 中 湖 が、 春

◇特別寄稿 富士山麓とわたし

衝撃を受けました。地域とは気候が全く違い、本当に同じ山梨県でも、私の住んでいた富士山麓に住むことになりました。

と思いました。と思いました。と思いました。との場合では寝て起きたらなど、なにかある度に、異国だ・・・など、なにかある度に、異国だ・・・など、なにかあること。夏でも夜は桜が咲いていること。夏でも夜は四月に雪が降ることや、五月に

夏には観光客などで大賑わいし、

恋しい寒さです。

恋しい寒さです。

な、キーンと静まり返った景色やる、キーンと静まり返った景色や局が大好きでした。

はびた好きでした。

の一つ。
の一つ。
ないがあり、友達・ではさんの出会いがあり、友達・だくさんの出会いがあり、友達・だいさいがあり、友達・だくさんの出会いがあり、友達・

『あらー、こんな素敵な出会いがあるならもっと早く来ればよかったー!悔しいー!!』というのがたー!悔しいー!!』というのがたっまですが、出会えたことに感謝。

**

今年の青空レストランは、雪が今年の「かったです」とても美味したが、一気に打ち解りの参加でしたが、一気に打ち解りの参加でしたが、一気に打ち解けてしまいました。動物当てゲームを、頭がフル回転していました。 がームの後のお食事会。 私の好がったです

あっ これは猫ちゃんだ!山麓かの足跡が雪に残っていました。ながら、朝、職場へ向かうと、誰はいらなあーと思いた。前の日だったらなぁーと思い山中湖はその夜、雪が降りまし

日をありがとうございました。これからも参加します!楽しい一た。山中湖から引っ越しますが、探偵団の一員になれた気がしまし

*

ありましたが、何よりも、離れて友の死も。。本当に色んなことが りに山中湖を訪れ、 進んでいこう!と言い合える仲間いても、これからもずっと一緒に こともたくさん。うまくいかなく 腹が痛くなるほど笑ったり、幸せ らも、私のふるさとであり、大好 あるんでしょうね。 まだ、たくさんの魅力がいっぱい とでした。私は朝の湖が大好きで ができたことは、本当に嬉しいこ や、木や、湖を眺めていました。 ただどっしりとそこにある富士山て、泣いてばかりの時期は、ただ かった日々。仕事を通して学んだ おいしいご飯を囲んだりした楽し が軽くなりました!きっとこれか す。冬の静かな景色も好き。 だね~と言いながらハグをしたり、 ただいたような。。。みんなとお とてもたくさんのことを教えてい ような仲間ができた場所。ここで 私にとっての山 中湖は、家族 今回、一年ぶ 驚くほどに体 まだ

* **

きな場所です。

福したいと思います。・・事務局][彼女たちの前途を、みんなで祝

※ 大野原草原を歩く ※ 三月の探偵団活動ご案内

で、ご了承ください。 スが変更になる場合もありますの定ですが、天候により場所やコー富士の南麓を案内していただく予

お申し込み…メールまたは電話で参加費…2300円 鑑など。 鑑など。 鑑など。

木曜日、 は月一 今月は土曜日ですが、 本職でご多忙のため、 0 に、曜日設定を組みました。 しばらく伊藤浩美カメラマンが、 なお、)四月以後の活動予定 回にさせていただきます。 四月は十九日(木) 五月は土曜日という具合 来月四 探偵団活動 月は 五. 月

電話 ○五五五・六五・七○二三山梨県山中湖村平野一六九八発行= 山麓探偵団 事務局

で予定しています。は十九日(土)を、

伊藤浩美団